

## BAB V

### PENUTUP

#### 5.1 Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian yang dilakukan pada PT. Garuda Indonesia Tbk yang terdaftar pada Bursa Efek Indonesia yang bertujuan untuk mengetahui Pengaruh Perputaran Kas dan Perputaran Piutang terhadap Profitabilitas/ *Return On Asset (ROA)* dengan mengelola sample yang berupa laporan keuangan triwulan pada tahun 2012 sampai tahun 2019 dan mengolah data menggunakan aplikasi SPSS Versi 24, berdasarkan hasil analisis data maka dapat ditarik kesimpulan sebagai berikut :

1. Berdasarkan hasil dari penelitian diatas menunjukkan bahwa variabel perputaran kas secara parsial berpengaruh signifikan terhadap Profitabilitas/*Return On Asset (ROA)* pada PT. Garuda Indonesia Tbk periode 2012-2019. Dimana secara parsial Perputaran Kas berpengaruh positif dan signifikan terhadap Profitabilitas/*Return On Asset (ROA)*. Hal ini menunjukkan bahwa kenaikan Perputaran kas dapat memberikan signal positif bahwa perusahaan mampu meningkatkan keuntungan dari penjualan. Dan apabila Perputaran Kas semakin meningkat maka akan meningkat juga profitabilitas perusahaan, artinya perusahaan membuktikan dapat mengelola kas dengan efektif sehingga dapat meningkatkan profitabilitas/*Return on asset (ROA)*. Pengelolaan kas yang efektif akan berdampak pada perputaran kas yang tinggi sehingga perusahaan dapat membiayai kembali kegiatan operasional perusahaan dan penjualan sehingga profitabilitas PT.Garuda Indonesia Tbk meningkat . Hasil penelitian ini didukung dengan hasil penelitian yang dilakukan oleh Firman (2018), menyatakan bahwa Perputaran Kas berpengaruh positif dan signifikan terhadap profitabilitas.
2. Berdasarkan hasil dari penelitian diatas menunjukkan bahwa variabel Perputaran piutang secara parsial tidak berpengaruh signifikan terhadap Profitabilitas/*Return On Asset (ROA)* pada PT. Garuda Indonesia Tbk periode 2012-2019. Hal ini menunjukkan bahwa kenaikan atau penurunan perputaran

piutang dapat memberikan signal negatif pada profitabilitas perusahaan. Adanya fluktuasi pada perputaran piutang yang menyebabkan profitabilitas/*Return on asser*(*ROA*) perusahaan menurun. Hasil penelitian ini didukung dengan hasil penelitian yang dilakukan oleh Nurafika &Almadany (2018) yang menyatakan bahwa tidak ada pengaruh signifikan perputaran piutang terhadap profitabilitas.

3. Berdasarkan hasil dari penelitian diatas menyatakan bahwa secara simultan variabel Perputaran Kas dan Perputaran Piutang berpengaruh positif dan signifikan terhadap Profitabilitas/*Return On Asset (ROA)*. Hal ini dapat dikatakan bahwa Perputaran Kas dan Perputaran Piutang secara bersama-sama (simultan) memiliki hubungan yang kuat dengan Profitabilitas/*Return On Asset (ROA)*. Dapat dilihat dari uji koefisien determinasi ( $R^2$ ) bahwa perputaran kas dan perputaran piutang berpengaruh terhadap Profitabilitas/*Return On Asset (ROA)* sebesar 66% dan sisanya 34% dipengaruhi variabel-variabel lain yang tidak dijelaskan dalam penelitian ini.

## **5.2 Implikasi Manajerial**

Berdasarkan hasil kesimpulan dan hasil penelitian diatas, adapun implikasi yang dapat dilakukan bagi pihak-pihak yang berkepentingan dengan penelitian ini,yaitu :

### **1. Bagi akademisi**

- a) Penelitian ini dilakukan sebagai media untuk menerapkan teori-teori dalam manajemen keuangan sehingga dapat memahami dan mengembangkan ilmu yang telah dipelajari tersebut dengan lebih baik. Menambah referensi dan wawasan teori mengenai analisis laporan keuangan.
- b) Penelitian ini akan lebih baik apabila variabel tidak hanya menggunakan variabel perputaran kas dan perputaran piutang saja untuk mengukur profitabilitas /*Return on asset (ROA)* , tetapi juga bisa menggunakan variabel

lain nya seperti perputaran persediaan , modal kerja , pertumbuhan koperasi, Current Ratio, Debt To Equity Ratio dan variabel lain nya untuk mengukur profitabilitas /Return on asset (ROA). Sehingga dapat melengkapi dan mengembangkan literatur mengenai variabel untuk mengukur profitabilitas/Return on asset (ROA). Dan juga dapat menggunakan objek penelitian yang lebih luas ,tidak hanya PT.Garuda Indonesia Tbk saja.

## 2. Bagi perusahaan

- a) Perputaran kas perusahaan dalam penelitian ini berpengaruh signifikan terhadap profitabilitas/Return on asset (ROA). Pihak manajemen perusahaan PT.Garuda Indonesia Tbk harus mempertahankan pengelolaan kas yang efektif agar dapat berdampak pada perputaran kas yang tinggi. Dengan adanya perputaran kas yang tinggi itu menandakan kas pada perusahaan dikelola dengan efektif sehingga uang kas dapat digunakan kembali untuk biaya operasional dan penjualan sehingga dapat meningkatkan profitabilitas/ Return on asset (ROA) pada perusahaan.
- b) Perputaran piutang perusahaan dalam penelitian ini tidak berpengaruh terhadap profitabilitas/Return on asset (ROA). Faktor penyebab perputaran piutang tidak berpengaruh terhadap Return on assets (ROA) dikarenakan perusahaan lambat dalam melakukan penagihan piutang maka dapat mempengaruhi perputaran piutang yang akan dapat memperkecil cash ratio perusahaan dan akan dapat memperlambat perusahaan dalam memenuhi piutang jangka pendeknya. Oleh sebab itu PT. Garuda Indonesia Tbk hendaknya meningkatkan kebijakan atas pembayaran piutang. Dengan meningkatkan kebijakan atas pembayaran piutang dimana syarat pembayaran piutang yang ketat tidak lunak itu akan berpengaruh terhadap jumlah piutang yang rendah dan perputaran piutang yang tinggi. Dengan begitu semakin cepat pula kas masuk bagi perusahaan dari penagihan piutang, sehingga kas dapat digunakan kembali untuk kegiatan

operasional perusahaan, berdampak pada aktivitas penjualan serta profitabilitas akan meningkat.

